



محمد عثمان محمد فرح الدين عثمان فرح الدين عثمان الشهداء: نظمي عثمان
٢٠ آذار ٢٠٢٣، جنديرس - عفرين

Aussage

Die Miliz „Syrische Koalition“ verübt ein Massaker im angeschlagenen Jenderes

Seit der türkischen Besetzung der Region Çiyayê Kurmênc – Afrin am 18. März 2018 n. Chr. haben die Verbrechen gegen die kurdische Bevölkerung der Region keinen einzigen Tag aufgehört, und vielleicht das letzte und schrecklichste von ihnen ereignete sich letzte Nacht, am 20. März März in der Stadt Jenderes, wo eine Gruppe der Miliz "Sharqiya Army" /The Movement for Liberation and Construction, die der syrischen Koalition nahesteht und dafür bekannt ist, Mitglieder und Führer des IS zu beherbergen, das Haus von angegriffen hat ein Bewohner der Stadt aus der "Familie Peshmerga" und beleidigte und bedrohte die Mitglieder dieser Familie und befahl ihnen, das Newroz-Feuer, das die Familie auf dem Dach ihres Hauses angezündet hatte, ohne Musik und Gesang aus Respekt vor den Erdbebenopfern zu löschen, da die Stadt selbst noch immer ihre Wunden heilt und ihre Opfer betrauert.

Die Angreifer haben die Familienmitglieder nicht nur bedroht, sondern auch kaltblütig erschossen, wobei drei von ihnen auf der Stelle getötet wurden, während der vierte heute Morgen im Militärkrankenhaus in Efrîn starb, und sie sind:

Die drei Brüder (**Nazmi Muhammad Othman** / 53/ Jahre alt - heute Morgen, **Farah al-Din Muhammad Othman** / 45/ Jahre alt, und sein Sohn **Muhammad Farah al-Din Muhammad** /19/ Jahre alt, **Muhammad Muhammad Othman** / 38/ Jahre alt).

Bei dem Angriff wurden auch zwei Personen verletzt: **Muhammad Muhammad** / der Sohn des Märtyrers Nazmi, und **Firas Abdo Khalil**, die besonderen Bedürfnisse hat.

Unabhängig von Ort und Namen ist die Mentalität, die dieses schreckliche Massaker/Verbrechen in Jenderes begangen hat, dieselbe, die das Verbrechen in Qamischli in Newroz 2008 begangen hat, bei dem auch drei Märtyrer getötet wurden, und das Motiv ist dasselbe, abscheulicher Rassismus.

Wir, die Kurdische Partei der Demokratischen Union in Syrien, verurteilen dieses schreckliche Verbrechen an unschuldigen Zivilisten, deren einzige Schuld darin besteht, dass sie Kurden sind und die Flamme ihres Newroz entzünden wollten, und machen den Besatzungsstaat – die Türkei – für das Chaos in diesem Land voll verantwortlich

dem die Region seit fünf Jahren ausgesetzt ist, und für Tausende von Verbrechen, die von ihren mobilisierten syrischen Söldnern gegen die Kurden begangen wurden, und wir fordern die zuständigen internationalen Organisationen auf, Druck auf die Türkei auszuüben, damit sie ihre Armee an die internationalen Grenzen zurücksendet der Besatzung, eine politische Lösung des Syrienproblems zu finden und das Leiden von Millionen Menschen zu beenden.

- Schande und Schmach für die Mörder von Verbrechen.

- Ewigkeit für die Märtyrer von Jenderes, Heilung für die Verwundeten und Geduld für ihre Familien.

Kurdische Demokratische Einheitspartei in Syrien (Yekiti)

21. März 2023, AD